

SPEZZATINO CON AGNELLO

È un alimento completo per cani adulti di tutte le taglie. Prodotto in Italia con pezzi di carne pregiata in gelatina vegetale. Senza coloranti e conservanti. L'integrazione di vitamine e sali minerali lo rendono un alimento completo e bilanciato.

COMPOSIZIONE: Prodotti di origine animale in pezzi (Agnello 30%, Pollo 30%, vitello 26%, coniglio 14%), gelatina.

COMPONENTI ANALITICI: Umidità 86%, Proteina Grezza 11%, Oli e Grassi Grezzi 2%, Ceneri Grezze 0,8%, Fibra Grezza 0,02%.

Additivi nutrizionali per Kg di prodotto: Additivi nutrizionali: Vit. A 2670 U.I., Vit. D3 290,5 U.I., Solfato di Zinco Monoidrato (Zinco 15,62 mg) 42,77 mg, Carbonato Ferroso (Ferro 6,5 mg) 13,5mg, Solfato Rameico Pentaidrato (Rame 1,64 mg) 6,42 mg, Ioduro di Potassio (Iodio 0,37 mg) 0,49 mg, Solfato Manganoso Monoidrato (Manganese 1,12 mg) 3,51 mg, Selenito di Sodio (Selenio 0,08 mg) 0,18 mg.

MODALITÀ D'USO: Somministrare il prodotto a temperatura ambiente. Dopo l'apertura conservare in frigo. Da consumarsi preferibilmente entro/lotto di produzione: vedi su un fondello del contenitore.



GB-UNIPRO LAMB STEW It 'a complete food for adult dogs of all sizes. Made in Italy with pieces of quality meat in vegetable jelly. Without dyes or preservatives. The integration of vitamins and minerals make it a complete and balanced food. **COMPOSITION:** Animal products in pieces (Lamb 30%, Chicken 30%, Veal 26%, Rabbit 14%), jelly. **Analytical components:** moisture 86%, crude protein 11%, crude oil and fats 2%, crude ash 0,8%, crude fibre 0,02%. **Additives per kg:** nutritional additives: Vit. A2670 U.I., Vit. D3 178 U.I., zinc sulphate monohydrate (Zinc 12,87mg) 35,26 mg, Ferrous Carbonaten (Iron 6,5 mg) 13,46 mg, Copper Sulphate pentahydrate (Copper 1,64 mg) 6,44mg, Sodium Selenite (Selenium 0,08 mg) 0,175 mg. Administer the product at room temperature. Once opened, store in the fridge. Best before / batch: see on a bottom of the container.

D-UNIPRO EINTOPF MIT LAMM Vollständiges Futter für ausgewachsene Hunde aller Rassen. In Italien mit Fleischstücken höchster Qualität in Gemüsegelee hergestellt. Ohne Farb- und Konservierungsstoffe. Durch die Integration von Vitaminen und Mineralstoffen ist es ein vollständiges und ausgewogenes Futter. **ZUSAMMENSETZUNG:** Tiererzeugnisse in Stücken (Lamm 30%, Huhn 30%, Kalb 26%, Kaninchen 14%), Gelee. **Analytische Bestandteile:** Feuchtigkeit 86%, Rohprotein 11%, Öle und Rohfette 2%, Rohasche 0,8%, Rohfaser 0,02%. **Zusatzstoffe pro Kg:** Ernährungszusatzstoffe: Vit. A 2670 IU, Vit. D3 178 IU, Zinksulfat-Monohydrat (Zink 12,87 mg) 35,26 mg, Eisencarbonat (Eisen 6,5 mg) 13,46mg, Pentahydrat Kupfersulfat (Kupfer 1,64 mg) 6,44 mg, Natriumselenit (Selen 0,08 mg) 0,175 mg. Zimmertemperiert anbieten. Nach dem Öffnen, im Kühlschrank aufbewahren. MHD und Lot. Nr.: siehe Boden.



400g

DOSI GIORNALIERE CONSIGLIATE

Kg cane	2-5	10-15	20-25	30-40
Gr	180-200	350-500	600-800	1000-1200

UniPro s.r.l.

via dei Barrocciai, 6 - S. Maria degli Angeli 06081 Assisi -PG-
 tel. e fax +39 075.8044167 cell. 335.6775123 - 335.5496592
 info@uniproline.it - www.uniproline.it